

Kein Glasfaserausbau durch Glasfaser Plus in Neunkirchen

Der Gemeinde Neunkirchen wurde durch die Glasfaser Plus (Unternehmen der Telekom) ein Glasfaser-Eigenausbau zugesagt und auch die Öffentlichkeit durch Pressemitteilungen der Glasfaser Plus darüber informiert.

In der Zwischenzeit teilte die Glasfaser Plus mit, dass die Ausbauplanungen in Neunkirchen und auch einigen anderen Orten aufgrund der zwischenzeitlich stark veränderten Ausgangssituationen zurückgezogen haben.

Hierzu wurde der Gemeinde Neunkirchen folgendes durch GlasfaserPlus mitgeteilt:

„Der GlasfaserPlus GmbH ist eine transparente, proaktive Kommunikation mit allen Beteiligten besonders wichtig. Daher möchten wir Ihnen an dieser Stelle ein Update zum geplanten Glasfaser-Ausbau durch GlasfaserPlus in Bürgstadt geben.

Wir befinden uns im Landkreis Miltenberg in einer Wettbewerbssituation mit dem Unternehmen BBV, das ebenfalls in Glasfaser-Infrastruktur investiert. Daher haben wir in den vergangenen Wochen intensive Gespräche mit dem Wettbewerber BBV geführt, um in den einzelnen Kommunen die Möglichkeiten einer koordinierten Mitverlegung auszuloten. Leider wurden diese Bemühungen seitens der BBV strikt abgelehnt, sodass keine gemeinsame Basis gefunden werden konnte. Durch das Scheitern der Gespräche mussten wir eine Neubewertung unserer Ausbau-Pläne für die Gemeinde Neunkirchen vornehmen. Als Ergebnis dieser Neubewertung müssen wir Ihnen daher mitteilen, dass wir in Neunkirchen unsere Ausbau-Pläne nicht weiterverfolgen werden. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis.“